
 

La candidata a concejal Antonela Cristofanelli expresó
en FM Vos: “Estamos transformando la realidad de la

gente”

El domingo 3 de septiembre serán las elecciones departamentales, en las que, además
de intendente, se elegirán nuevos concejales de San Rafael. La candidata a concejal por
el Frente Elegí (liderado por Omar Félix), es Antonella Cristofanelli, actual directora de
Recaudación de la Municipalidad, quien habló con nuestro diario y con FM Vos (94.5),
sobre la campaña y sobre las cuentas de la comuna.
“Estamos trabajando un montón, no sólo obviamente en la parte de campaña, sino como
actualmente lo hacemos todos los días desde el Municipio”, dijo y agregó: “En la mañana
seguimos con nuestro trabajo de todos los días, y en la tarde andamos recorriendo San
Rafael”.
Teniendo en cuenta su cargo, sobre las cuentas municipales, Cristofanelli señaló que “lo
que pasa a nivel personal, le afecta al Municipio, de la misma manera en que la economía
doméstica afecta a la recaudación; obviamente el contexto ha hecho que disminuya ese
porcentaje que se venía trayendo desde hace un par de años, hay una morosidad un poco
más incrementada, que se va siguiendo bimestralmente (como es el vencimiento de las
tasas), pero tener las cuentas ordenadas de años anteriores, es lo que permite continuar
con todo el desarrollo que está planteado para la obra pública, los distintos programas y
toda la inversión que va haciendo el Municipio”. “Yo siempre sostengo que el superávit
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que trae el Municipio es de mucho tiempo, de más de 10 años, entonces eso te permite
tener una espalda, no tener que frenar ninguna obra, como no se ha frenado ni el
gasoducto, ni el colector norte, ni toda la obra pública que se va desarrollando de manera
federal. El otro día se terminó la plaza Espínola, y actualmente hay tres plazas que están
continuando a esa obra, y si vamos a los incrementos y a todo lo que va subiendo desde
el valor de las cosas, lo más probable sería que se tenga que frenar, y sin embargo el
Municipio continúa con el plan de ejecución que tenía planeado para este año, no se ha
interrumpido en absoluto”, aseguró.
Destacó que el Municipio es un organismo que, independientemente de que la gente
pague o no, sigue prestando el servicio (no lo corta), ya que –por ejemplo– los empleados
no eligen a qué casa levantarle la basura y a cuál no, lo que hace que exista cierta falta
de interés por parte del vecino, lo que causa olvido o impericia en los pagos. No obstante,
los que tienen deudas y concurren al Municipio interesados en ponerse al día, reciben
asesoramiento y un plan de pago necesario, afín a las circunstancias de cada vecino. “No
todos tienen una misma realidad, y a veces uno necesita un ‘libre de deuda’ para hacer
determinado trámite interno, entonces hay algo de contemplación para que puedan
continuar con la gestión”, aclaró.
La razón por la que sostiene que la gente debe acompañar al candidato Omar Félix y a la
lista que lo acompaña, es que “estamos transformando la realidad de la gente, y lo que
quiere el gobierno de Omar, la continuidad de lo que ha hecho Emir, es seguir con este
crecimiento de San Rafael y que sea el lugar que todos elijamos para vivir, y ese
crecimiento va acompañado por un montón de cosas que son de la gestión que tiene Emir
actualmente, y que queremos que continúe, no sólo en cuanto a la obra pública sino en la
cantidad de programas que tiene hoy el Municipio”.
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